

Andalucía saca músculo con su potencial energético en un encuentro con varias regiones de Europa

lavozdelsur.es/actualidad/ecologia/andalucia-saca-musculo-con-su-potencial-energetico_322411_102.html

F. J.J.

5 de octubre de 2024



La Junta presenta a varias regiones europeas el potencial energético de Andalucía.

El interés por el modelo energético andaluz, sustentado en su apuesta por las energías renovables, el desarrollo del hidrógeno verde y la mejora de la eficiencia energética traspasa fronteras. Regiones como Baviera y Sajonia y países como República Checa han visitado Andalucía este año para conocer los pasos que la comunidad está dando para alcanzar un modelo energético eficiente, sostenible, seguro y neutro en carbono que sirva también para el impulso del desarrollo económico de la región.

La última delegación que ha visitado la Agencia Andaluza de la Energía ha sido la encabezada por el vicepresidente y consejero de Economía, Desarrollo Regional y Energía de Baviera, Hubert Aiwanger. La delegación, compuesta por 30 personas entre las que se encontraban responsables públicos del estado de Baviera, así como representantes y empresas del sector del hidrógeno, se han interesado en conocer en detalle el potencial energético de Andalucía, y en concreto, cómo está impulsando la comunidad el desarrollo de una economía relacionada con el hidrógeno verde.

Esta comisión ha sido recibida por la directora gerente de la Agencia Andaluza de la Energía, Natalia Márquez, que ha indicado que "Andalucía tiene un inmenso potencial de recursos naturales y unas condiciones climáticas sin igualables para generar proyectos, riqueza y miles de empleos verdes vinculados a la energía sostenible", y ha recordado

que "para poder diversificar las fuentes de suministro, reducir la dependencia energética y expandir las cadenas de valor, es crucial la cooperación entre países y regiones europeas".

La Agencia organizó para ellos una reunión técnica que les ha permitido obtener una visión global de lo que puede ofrecer Andalucía en materia de hidrógeno, puesto que este vector energético está empezando a ocupar una posición relevante en los planes de futuro de Alemania y de Baviera, marco que ofrece posibilidades de colaboración con las empresas andaluzas.